

Estará en un terreno en altura

Nuevo Hospital de Licantén dio un nuevo paso hacia su construcción

Recientemente se realizó la apertura de las ofertas, presentándose una constructora que, según las autoridades, cumple todos los antecedentes y requisitos de la licitación



Con la apertura de una oferta técnica que cumple con los requisitos exigidos por la licitación, realizada en los últimos días, se dio un paso más en la construcción del nuevo hospital de Licantén, en un lugar más seguro, luego que el anterior centro asistencial quedara inutilizable por los temporales y crecidas del río Mataquito en el invierno de hace dos años. El recinto fue inundado por el barro y las aguas con desechos en las crecidas de junio y agosto del 2023, por lo que las atenciones debieron ser trasladadas

de urgencia a instalaciones provisorias que se han mantenido en el tiempo. En el intertanto, el Presidente de la República, Gabriel Boric, en aquellos meses de temporales, se comprometió con un nuevo hospital en una nueva ubicación.

Terreno en altura

El año pasado, mientras se desarrollaban las acciones para una mejor atención en las instalaciones provisorias de emergencia, se inició el proyecto para contar con un nuevo hospital, en un terreno en altura para evitar que sea alcanzado por una eventual crecida del

Mataquito.

Dentro de este proceso administrativo, el pasado 5 de septiembre se publicó la correspondiente licitación. Mientras que en los últimos días se realizó la apertura de las ofertas técnicas de las empresas interesadas en desarrollar el proyecto “Reposición con relocalización Hospital de Licantén”.

Segundo semestre del 2025

En la actividad de apertura de las ofertas participaron autoridades de Salud, Obras Públicas y de Gobierno regional, ellas el delegado presidencial regional,

Humberto Aqueveque, quien recordó que este es “un compromiso que asumió el Presidente de la República con los vecinos de Licantén, en generar un nuevo hospital emplazado en una zona segura no inundable, y hoy día hemos terminado (una parte de este proceso) con la apertura de las ofertas”. “Tenemos la buena noticia que ya hay un oferente y que se va a iniciar el trabajo de la apertura económica para el mes de agosto de este año, lo que mantiene los plazos y el compromiso presidencial de iniciar o tener inicio de obras o entrega de terreno en el se-



gundo semestre del año 2025”, agregó la autoridad.

Emplazamiento más seguro

Por su parte, la seremi de Salud, Carla Manosalva, indicó que “esta promesa que, tal como se decía, viene desde el año 2008 y hoy día ya empieza a haber una luz más definitiva con este emplazamiento más seguro, en donde los licanteninos y la gente de alrededores, que es una población beneficiaria directa de cerca de 7 mil habitantes, pueden ver estas prestaciones de salud de

forma más concreta y ya no provisoria, como está siendo hasta el momento”. Sostuvo que “vamos a tener 12 camas, 15 box de atención para los distintos usuarios y los profesionales que van a trabajar de forma más segura, más tranquila, así que estamos muy contentos con esta vinculación pública privada que vemos que ya está dando frutos”.

También para Vichuquén

La directora del Servicio de Salud, Marta Caro, señaló que “estamos dan-

do un paso muy importante para la reconstrucción de este hospital en una zona segura, que era el compromiso que habíamos adquirido en 2023, el compromiso que ha adquirido el Presidente, en el cual nosotros hemos estado trabajando para ello, así que en esta alianza con el MOP hoy día estamos abriendo las ofertas para esta construcción. Estamos contentos porque va a dar respuesta a las necesidades de la comuna de Licantén, y no olvidar que la comuna de Vichuquén también accede a este hospital”. ●

